
仙台市立将監東中学校 

１学年だより

ＮＯ.８ 

Ｒ５.１０.１３(金) 

文責：千葉由佳 

１学期が終わり，新人大会と短い秋休みをはさんで２学期が始まりました。終業式と始業式で

は学年の代表が全校生徒の前でこれまでの成果や課題，今後の抱負について発表を行いました。

始業式では生徒会任命状交付式も行われ第４３期生徒会がスタートしています。学年の枠を超え

て活躍する生徒が増えてきて頼もしいかぎりです。

 僕には１学期の成果と課題が３つあります。 

１つ目は，僕は初めて学年全体をまとめる学年プログラム委員会に入りました。最初は 

「自分は最後までみんなのことを引っ張ることができるだろうか」と不安でした。なので，みんなをまとめられるように周

りを見て，先生の指示や話を聞いて行動することを，意識して行うことができました。そのため，前よりも自分に自信が付き

「これからも頑張っていこう」と思うことができました。２つ目は，テスト期間中に家に帰ってすぐに勉強をしたり，計画を

立て頑張ることができました。結果，自分の目標点は取れなかったけれど，前の自分だったらできないような問題を解くこと

ができました。次は自分の満足のいくような点数を取れるように，やり方を少しずつ工夫して頑張っていきたいです。３つ目

は，２分前着席ができていなかったときがあったので，２学期には時間を見て行動していきたいです。 

学年の成果は２つあります。１つ目は，仲間との絆を深められたことです。僕たちは校外学習の時に南三陸商店街で班ごと

に昼食を食べました。そこで同じ班の人たちと笑い合ったりして，普段の学校生活では見られない友達の良さを知ることがで

きました。２つ目は，前よりも２分前着席をする人や次の授業の準備をする人が増えたことです。僕たちは授業力強化期間，

生活力強化期間をたくさんしてきました。それをしたことで，日頃から２分前着席をしようと意識している人が増えました。 

最後に，１年生は様々な行事を通して成長してきました。僕は１学期の最初の頃は緊張したり不安になることがありました。

ですが，日にちが経つごとに周りの人たちの優しさを感じて，前よりも緊張しなくなりました。２学期には，学年全体が毎日

をさらに楽しく，メリハリのある生活を過ごせるように僕も頑張っていきたいです。            （A・K） 

僕の２学期の抱負は自分の体調管理をしっかりすることです。なぜなら，１学期は実行 

委員や学プロの活動など，楽しいことがたくさんあって，自分が疲れているということに 

目を向けることできなかったからです。そのため，合唱コンクールが終わった次の日にコ 

ロナウイルスにかかってしまいました。その後もめまいが続き，１０日ほど思うように活動できなくなってしまいました。

その結果，楽しみにしていた県中総体に行くことができませんでした。このようなことから，自分の体調管理をしっかりする

ことはとても大切だということを学びました。なので，２学期にまた同じ事を繰り返さないように，様々な楽しい活動の間に

は自分の体調管理をしっかりするということを心がけていきたいです。 

さらに，２学期には学級委員になります。生活面や学習面など様々なところで学級に貢献していきたいです。例えば，授業

で先生からの指示がなくても自習に集中して取り組めるような声がけや，授業中わからないところがある人にはそれを教える

などして，クラス全体で学習を頑張れるようにしていきたいです。また生活面では，時間の使い方を工夫したいです。考査に

向けて１日１ページなど，毎日少しずつワークを進めたり，計画的に自分の用事を済ませて，部活の練習時間を確保したりし

ようと思います。以上のことに気をつけて，２学期も頑張っていきたいです。               （N・R） 

 １０月２４日（火）は運動会です。実行委員を中心に，各学級で選手決

めや練習の段取り，作戦会議などが行われ，練習にも一生懸命取り組んで

います。はじめは数回跳ぶのがやっとだった長縄跳びは，並び方や縄の回し方，かけ声などの工

夫を通して，徐々に跳べる回数が増えてきました。失敗から課題を把握し，成功のために工夫し

て仲間とともに努力することは，運動会のみならず人生の様々な場面でも大切なプロセスです。

行事等を通して，少しずつ逞しくなっていく一年生。今後の成長も楽しみです。 


